

【学校教育目標】『自ら学び、ともに高め合い、たくましく生きる子どもを育てる』

進修小学校たより

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~sinsyu-e/>

令和3年10月8日

前期終了、1年間の振り返りです。

4月6日(1年生は4月7日)から始まった令和3年度も早いもので、今日で前期終了、今年度の振り返りです。これまでの学習・生活を振り返り、後期につなげていきたいと思えます。

さて、前期の通知表を渡しました。どの子どもドキドキしながら受け取ったことと思えます。「学習の様子」や「行動の様子」などをしっかりと見たり読んだりして、頑張ったところ、もうすこしだったところを振り返ることが大切です。後期に向けて目標を新たに頑張ってもらいたいと思えます。

また、4月から今日まで、コロナ禍の影響で制約を受けながら、子どもたちは一生懸命に学校生活を送ってきました。夏休み明け、9月は緊急事態宣言が三重県に発令されていたため、10月になってようやく子どもたち全員が登校し、平常授業が再開することができました。約1週間が過ぎて、子どもたちも学校生活に慣れてきたところです。

今後もこれまでと同様、ご家庭のご理解ご支援よろしくお願いたします。

★8月・9月を振り返って

○第43回伊勢市・飯田市小学生交流会(8月6日)

伊勢市・飯田市小学生交流会が宮山小学校にて行われました。【オンライン開催】進修小からは、4名の代表児童が参加しました。最初に結団式が行われ、参加児童が自己紹介を行いました。次に、参加校が各教室に分かれ、Zoomを使って飯田市の小学生と交流しました。



【裏面へ】

★1～3年生【9月1日～30日】

・午前中は学校で授業。給食を食べて下校。



【検温・消毒をして教室へ】



【給食は職員が運搬・配膳、各学年2つの教室に分かれて食べました。】



【1年生】



【2年生】



【3年生】

★4～6年生【9月1日～30日】

・4～6年生は、自宅でオンライン授業(午前中)、午後は課題学習でした。

【オンライン授業の様子】



【4年生 体育】



【5年生 外国語】



【6年生 書写】

※朝の会、帰りの会もオンラインで行いました。

★分散登校【4～6年生】が、1～3日、15日～17日、27日～30日の3つの期間に学年ごとに行いました。



【4年生】



【5年生】



【6年生】

※みんな、久しぶりに会えて、嬉しそうでした。